

## **Arratsalde on guztioi eta eskerrik asko gure borrokara batu zareten guztioi!**

Hoy nos hemos juntado diferentes miembros de la red de educación pública de Aiaraldea y muchas tantas que habéis venido a respaldar la educación pública. ¿Por qué hemos vuelto a salir a la calle en favor de la educación pública?

En los últimos meses, mejor dicho, en los últimos años, los centros públicos de Aiala están sufriendo grandes recortes. Primero la amenaza del cierre de la escuela Zabaleko de Amurrio, después fue la pérdida de una línea de la escuela Mendiko de Amurrio, hace pocas semanas la escuela de Areta también tuvo amenaza del cierre del aula de dos años, con lo que eso supone de cara al futuro. Si esto no fuera suficiente, en el proceso de matriculación para el curso que viene, dos familias de Lamuza y Zabaleko cuya primera elección era matricular a sus hijos e hijas en un centro público, han visto como educación ha decidido desviarlas a centros concertados, con la excusa del índice de vulnerabilidad, sin respetar el derecho a decidir donde escolarizar a sus hijos e hijas. En definitiva, una lista infinita de ataques a la educación pública.

Al igual que reivindicamos el sistema público en sanidad, cuidados, pensiones, la educación pública debe ser también un objetivo de todos y todas si se quiere conseguir una sociedad mejor. Necesitamos una escuela pública propia, euskaldun, igualitaria e inclusiva. Hoy tenemos una segregación notable en nuestro sistema educativo, hay una gran mayoría del alumnado vulnerable en la escuela pública. Y, ¿cuál es la respuesta del Departamento de Educación ante esta situación? Sacar a los alumnos y alumnas de la escuela pública para enviarlos a centros concertados, debilitando la escuela pública para reforzar los centros concertados, manteniendo los índices de segregación intactos.

La escuela pública ha sido siempre, es y será de todos y todas y para todos y todas. No sobra nadie, al contrario, la diversidad es lo que nos enriquece como comunidad educativa. Nuestra escuela es inclusiva y necesita recursos, no recortes, para poder dar una respuesta de calidad a todo el alumnado.

Los recortes de los últimos meses no son casualidad. La nueva ley que se ha elaborado en el Parlamento Vasco durante estos dos años que está a punto de ser aprobada, pone en serios aprietos a la escuela pública vasca. Así lo han

manifestado los responsables de la Educación Pública, EHIGE (Euskal Herriko ikasleen guraso elkarteak) y HEIZEk (Euskal Eskola Publikoaren zuzendaritza elkarteen federazioak). Aunque la nueva ley todavía no se ha aprobado, ya hemos empezado a sufrir la privatización del sistema educativo. No se puede usar al alumnado vulnerable como mercancía, hay que poner más recursos para que tengan igualdad de oportunidades en la red pública.

Si analizamos los datos de los últimos 20 años, ha sido la Escuela Pública Vasca quien más esfuerzo ha hecho en favor de una escuela inclusiva y euskaldun (2 de cada 3 alumnos/as que estudian en modelo D lo hacen en la red pública).

La educación pública tiene motivos para la esperanza. Quienes formamos la escuela pública tenemos claro que vamos a salir a la calle a defender un sistema educativo público para todas las familias, frente a recortes y leyes excluyentes. Hemos salido en Bilbo, en Amurrio, en Areta, hoy en Laudio y mañana saldremos también hasta que la escuela pública sea el eje de un sistema educativo de todos y todas y para todos y todas.

**Gora euskal eskola publikoa!**

**Gora Aiaraldeko hezkuntza publikoa!**